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 Informativa sullo schema di decreto MIM-MEF di determinazione complessiva del contingente di tutor impiegabili per 
i corsi di laurea magistrale a ciclo unico in Scienze della formazione primaria, di cui al decreto del Ministro 
dell’istruzione, dell’università e della ricerca 10 settembre 2010, n. 249, e successive modificazioni  

Si è appena conclusa la riunione con il MIM  di   Informativa sullo schema di decreto MIM-MEF di 

determinazione complessiva del contingente di tutor impiegabili per i corsi di laurea magistrale a ciclo unico in Scienze 
della formazione primaria, di cui al decreto del Ministro dell’istruzione, dell’università e della ricerca 10 settembre 
2010, n. 249, e successive modificazioni .  

 Sono previsti complessivamente 375 esoneri per i   docenti  tutor dei corsi di laurea  SFP, 1 
in meno rispetto allo scorso anno per incapienza budget rimasto bloccato  dal 2020. 

La ripartizione e i criteri rimangono quelli degli scorsi anni ed è la seguente secondo l’allegato 
A presentato: 

Numero di esoneri complessivi per i corsi di laurea magistrale per l’insegnamento nella scuola 

dell’infanzia e nella scuola primaria, comprensivi degli esoneri totali per i tutor organizzatori e di 

quelli al 50% dell’orario di insegnamento per i tutor coordinatori 

Abruzzo 10 
Basilicata 5 
Calabria 18 
Campania 28 
Emilia Romagna 23 
Friuli Venezia Giulia 15 
Lazio 28 
Liguria 9 
Lombardia 69 
Marche 26 
Molise 4 
Piemonte 18 
Puglia 25 
Sardegna 16 
Sicilia 28 
Toscana 16 
Umbria 8 
Veneto 29 
TOTALE 375 

 

Pur non rilevando difformità rispetto al testo deli scorsi anni , la Gilda Unams ha 
rappresentato all’amministrazione la  disomogenea  ripartizione sul territorio , non solo degli 
esoneri , ma anche e soprattutto del numero dei corsi da autorizzare che , come già accaduto  
per i TFA , non tiene conto delle effettive  specifiche necessita’  di ogni singola regione e 
provincia. Si è chiesto quindi un intervento per: 

Controllare le tempistiche, il reale fabbisogno e le Università, per far sì che non si continui a 
ripetere quanto accaduto  con l’erogazione dei corsi TFA 

Si è chiesto anche di rivedere i fondi e gli stanziamenti previsti in tal senso 

La delegazione GILDA UNAMS  



 


